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ANFRAGE 
 

des Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz 

und weiterer Abgeordneter 

 

an die Frau Bundesminister für Unterricht, Kunst und Kultur 

betreffend Notenspiegel bei Neuaufnahmen an der NMS Contiweg 

 

 

In Ihrer Anfragebeantwortung Nr. 10519/AB vom 20. April 2012 Bezug neh-

mend auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 10660/J-NR/2012 

betreffend "selektive Aufnahme von Schülern an der Neuen Mittelschule Con-

tiweg?" beantworten Sie die Frage 1 bis 4 wie folgt: 

 

"….Es werden sowohl Schülerinnen und Schüler, deren Schulnachricht 
die Noten 'Sehr gut' bzw. 'Gut' in den Gegenständen Deutsch und Ma-
thematik aufweisen, angenommen, als auch Schülerinnen und Schüler, 
deren Schulnachricht die Noten 'Befriedigend' bzw. 'Genügend' aufwei-
sen. Der Notendurchschnitt wird generell nicht ermittelt…". 

 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die 

Frau Bundesminister für Unterricht, Kunst und Kultur die folgende 

 

 

Anfrage 

 

 

1. Wie viele Schülerinnen und Schüler, die aufgenommen wurden, hatten 

eines oder mehrere "Befriedigend" in ihrer Schulnachricht? 
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2. Wie viele Schülerinnen und Schüler, die aufgenommen wurden, hatten 

eines oder mehrere "Genügend" in ihrer Schulnachricht? 

3. Wie viele Schülerinnen und Schüler wurden insgesamt an der NMS Con-

tiweg beim letzten Turnus aufgenommen? 
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